

News Release

Lapas Permisan Laksanakan Penyuluhan Kesehatan sebagai Rangkaian Peringatan HBP ke-60

Candra Putra - CILACAPSELATAN.NEWSRELEASE.ID

Apr 18, 2024 - 21:35



Menuju Hari Bhakti Pemasyarakatan ke-60 sesuai arahan Direktur Perawatan Kesehatan dan Rehabilitasi DitjenPas, seluruh insan Pemasyarakatan tak terkecuali jajaran Lapas Permisan mengadakan berbagai kegiatan, salah satunya yaitu Penyuluhan Kesehatan yang diisi petugas medis Lapas Permisan, Dokter Maskur bagi pegawai dan WBP, Rabu (17/04/2024). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN - Menuju Hari Bhakti Pemasyarakatan ke-60 sesuai arahan

Direktur Perawatan Kesehatan dan Rehabilitasi DitjenPas, seluruh insan Pemasarakatan tak terkecuali jajaran Lapas Permisan mengadakan berbagai kegiatan, salah satunya yaitu Penyuluhan Kesehatan yang diisi petugas medis Lapas Permisan, Dokter Maskur bagi pegawai dan WBP, Rabu (17/04/2024).

Penyuluhan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat ini sangat penting bagi semua orang. WBP yang perilaku kehidupan sehari-hari berkumpul bersama WBP lain hendaknya rutin menjaga kebersihan diri dan lingkungan.

Kebersihan diri dan lingkungan yang terjaga akan berimplikasi pada meningkatnya kesehatan diri. Badan yang sehat dapat melaksanakan fungsi sehari-hari tanpa hambatan.

Memasuki musim penghujan, dokter Maskur mengungkapkan sangat penting menjaga kebersihan lingkungan hunian. Genangan air di berbagai tempat menjadi habitat berkembangbiak nyamuk penyebab demam berdarah.

"Saya menganjurkan agar seluruh peserta penyuluhan kesehatan ini melaksanakan perilaku hidup bersih dan sehat. Kebersihan diri dan lingkungan sangat berpengaruh terhadap kesehatan. Merebaknya kasus Demam Berdarah tentunya harus disikapi dengan sigapnya perilaku kita dengan memusnahkan tempat berkembangnya nyamuk yaitu menghilangkan serta mencegah tempat air yang menggenang," Ungkap dokter Maskur didampingi oleh Kasubsi Bimkemaswat, Candra Putra Perwira dan Perawat, Kusnadi.

Diharapkan dengan adanya penyuluhan kesehatan tentang perilaku hidup bersih dan sehat kepada warga binaan dapat menciptakan lingkungan Lapas yang sehat, bersih dan nyaman.